

GO.WEB.ID

Meski Hujan, Anggota Polsek Sidareja Tetap Atur Lalu Lintas

Narsono Son - [SIDAREJA.GO.WEB.ID](https://www.sidareja.go.web.id)

Dec 2, 2024 - 16:35



Meski Hujan, Anggota Polsek Sidareja Tetap Atur Lalu Lintas

SIDAREJA - Meski diguyur Hujan Anggota Polsek Sidareja Tetap Mengatur Arus Lalu Lintas Untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat, senin (02/12/2024).

Hujan rintik-rintik, tak jadi halangan bagi Personel Polsek Sidareja untuk melaksanakan pengaturan di jalan sejak pukul 06:45 tadi, tak mengurungkan niat polisi Polsek Sidareja berangkat untuk turun langsung ke lapangan mengatur arus lalu lintas untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan pada saat pagi hari. Dengan berseragam lengkap, rompi dan jas hujan terlihat petugas Polsek Sidareja tengah sibuk mengatur arus lalu lintas di setiap penggal Jalan Raya wilayah Sidareja.



Saat ditemui, Kapolsek Polsek Sidareja AKP WIDIYANTORO mengatakan, kalau pengaturan lalu lintas tersebut memanglah salah satu tugas wajib anggota Polri khusus disaat pagi hari untuk memberikan pelayanan masyarakat yang melaksanakan aktivitas dan tak ada alasan untuk apapun itu.

"Itu sudah wajib bagi kita untuk melakukan pengaturan arus lalu lintas agar terhindar dari macet ataupun kecelakaan, meski hujan sekali pun itu tetap harus kita atur lalu lintas dan itu tak jadi alasan," ujarnya.

Lebih lanjut, Mau hujan atau tidak yang namanya tugas harus dilaksanakan, tak ada pengecualian semua itu kita lakukan demi pelayanan terhadap masyarakat terutama para pengendara di jalan raya.

Dalam keterangannya, Kapolsek Sidareja, AKP WIDIYANTORO, selain faktor hujan yang menyebabkan arus lalu lintas macet, ia menduga sebahagian pengguna jalan tadi banyak yang terburu-buru untuk segera nyampe ke kantor atau pun ke sekolah.

"Sebagian pengendara tadi memang mengaku ingin mengejar waktu, begitu pula dengan pengendara kendaraan sepeda motor yang sedang meneduh," ungkapnya.

Dirinya juga mengimbau, kepada seluruh masyarakat, agar pengguna arus lalu

lintas tetap mengedepankan etika berlalu lintas dengan selamat sampai tujuan dengan tidak ugal-ugalan di jalan.

(N.son/Juki/***)